

Grande mobilisation contre le pont d'Achères

Entre 500 et 1 000 personnes se sont rassemblées le 12 novembre pour une manifestation contre la liaison entre la RD 30 et la RD 190, ou plus communément appelée le pont d'Achères. Celle-ci a débuté à Andrésy pour finir à Carrières-sous-Poissy.

La pluie n'a pas eu raison de la volonté des opposants à la liaison entre la RD 30 et la RD 190. Organisée par l'association « Non au pont d'Achères », la manifestation

est partie d'Andrésy à 10h pour finir à Carrières-sous-Poissy vers 12h 30. En tête de cortège se trouvaient des personnalités politiques locales comme Lionel Wastl, le



« À l'instar de notre pétition qui à ce jour réunit plus de 13 000 signatures, la population s'est mobilisée, nous étions 4 fois plus nombreux qu'en janvier » assure Denis Millet, le président de l'association « Non au pont d'Achères ». FACEBOOK / NON AU PONT D'ACHÈRES

maire andrésien, Eddie Aït, l'édile carriérois, Dieynaba Diop, conseillère régionale IDF, ainsi que la sénatrice des Yvelines Ghislaine Senée.

« Pour la municipalité, il s'agit d'un projet d'un autre temps : le temps où la bétonisation des espaces naturels était encore perçue comme normale. On ne peut se satisfaire de la compensation écologique prévue. » avait déclaré Lionel Wastl dans un communiqué lorsque le département avait commencé son opération de déboisement sur l'île de la Dérivation.

Sur le compte Facebook de l'association, Denis Millet, son président, s'est montré extrêmement satisfait : « À l'instar de notre pétition qui à ce jour réunit plus de 13 000 signatures, la population s'est mobilisée, nous étions 4 fois plus nombreux qu'en janvier. » Par ailleurs, un référendum-suspension et un recours au contentieux ont été déposés par le collectif qui doit être étudié la semaine prochaine par le tribunal de Versailles. ■